
 

今回、シャロームの家敷地内 １階廊下・事務所・階段の照明を LEDに変えました。 

LED照明には、CO2削減による環境保護・節電（省電力、光熱費削減）などのメリ

ットがある為、今後徐々に施設内の照明を LEDに変更していきたいと思います。 

今回は、出光美術館様から助成金を頂き工事を行うことが出来ました。 

出光美術館様には大変感謝しております。 

ありがとうございました。 
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